

ABSTRAK

Syamsul, 2023 “*PERAN GURU PAI DALAM MENANAMKAN NILAI SOSIAL PADA SISWA DI MA AL- MUNAWWAROH KEMBANGBAHU LAMONGAN*” UNISDA LAMONGAN
Pembimbing (1) Mahbub Djunaidi, M.Th.I (2) Ida Latifah.,M.Pd

Kata Kunci : Peran Guru PAI, Nilai Sosial

Bangsa majemuk adalah salah satu julukan yang dimiliki oleh bangsa Indonesia, karena memiliki beranekaragam yang berada dalam gugusan kepulauan yang ribuan jumlahnya serta kawasannya yang sangat luas. Kenyataannya masih banyak perilaku anak yang keluar dari norma dan aturan yang berlaku. Problem sosial yang menyangkut pada nilai-nilai sosial dan moral seperti pencurian, pertengkaran sesama anak, bahkan sampai penganiayaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran guru PAI dalam menanamkan nilai sosial pada siswa di Ma Al- Munawwaroh Kembangbahu Lamongan. Penanaman nilai sosial pada siswa menjadi rujukan pembentukan kepribadian yang berakhlakul karimah yang beriman dan bertaqwa kepada Allah SWT. Dilihat dari siswa MA Al- Munawwaroh Kembangbahu yang masih belum mendalami dan menerapkan materi keagamaan dalam kehidupan sehari- hari. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif deskriptif. Hasil penelitian tentang peran guru dalam menanamkan nilai sosial pada siswa melalui pelajaran PAI di MA Al- Munawwaroh Kembangbahu Lamongan. didasari adanya problem sosial yang menyangkut pada nilai-nilai sosial dan moral seperti pencurian, pertengkaran sesama anak, bahkan sampai penganiayaan.. Dengan adanya peran guru PAI untuk menanamkan nilai sosial tersebut dapat memberi solusi untuk masalah tersebut, diantaranya di dalam pembelajaran tersebut siswa diberikan pemahaman mengenai nilai- nilai sosial untuk memperbaiki kualitas sikap dan perilaku siswa. Peran guru PAI untuk menanamkan nilai sosial dapat dikatakan berhasil untuk membentuk kepribadian dan karakter siswa di MA Al- Mumawwaroh Kembangbahu. Setelah dianalisis perubahan itu sangat signifikan sesuai dengan harapan peneliti, dan hasilnya pun cukup seimbang dengan hasil triangulasi antara Guru PAI dan siswa. Nilai sosial yang ditanamkan pada siswa melalui pelajaran Pai di MA Al- Munawwaroh Kembangbahu diantaranya: tolong menolong, toleransi antar umat beragama, sikap ramah dan sopan, kerja bakti, gotong royong dan lain- lain.